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Randall Zúñiga, secretario general de Sintracopea, 

acompañado de José Antonio Venegas 

En el mes de diciembre decenas de vendedores ambulantes 

se adueñan de las calles de San José para tratar de ganar el 

sustento de sus familias. Es así como las  vías de la capital 

se llenan de comerciantes de diversos tipos de productos 

dificultando el movimiento de los peatones, principalmente en 

los bulevares. Esto  genera un corre corre entre vendedores y 

policías municipales que en ocasiones les decomisan la 

mercadería por tratarse de ventas sin permiso municipal. Es 

por ello que el Sindicato de Trabajadores Comerciantes, 

Patentados, Estacionarios y Afines (Sintracopea), solicitó a la 

Policía Municipal que los dejen trabajar con horario y lugares 

específicos. 

  

Randall Zúñiga, secretario general de Sintracopea, confirmó 

que aprovechándose de que la Sala Constitucional ordenó a 

la Municipalidad de San José dar una solución integral a las 

ventas ambulantes, desde el 1º de diciembre le enviaron una 

carta a Marcelo Solano, director de la Policía Municipal de 

San José, dándole 15 alternativas de solución. 



  

“Son 1.200 familias que dependen de esta actividad por lo 

que pedimos que nos dejen trabajar de 2 de la tarde a 8 de la 

noche, por sectores, con la respectiva regulación, donde no 

estorbemos, unos 4 en cada esquina. Incluso estamos de 

acuerdo en pagar patente”, comentó Zúñiga, quien visitó 

DIARIO EXTRA. 

  

Agregó que la idea es que los afiliados de ese sindicato 

puedan ejercer el comercio sin ser acosados y perseguidos 

por la Policía Municipal. 

  

Entre las propuestas adicionales está la compra de un lote 

donde construir un nuevo mercado municipal, comenzar la 

segunda etapa del Mercado del Antiguo Registro Civil, 

reactivar las patentes ambulantes en los barrios, ferias 

permanentes o que se cobre una cuota por día para dejarlos 

trabajar. 

  

Para Zúñiga con esas ideas se podría dar solución a las 

ventas ambulantes actuales por lo que espera  respuesta de 

la Municipalidad a la mayor brevedad. 

 

 

 

 

 



 

 

AMBULANTESPIDEN COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL 

Julio 2016 

 

Randall Zúñiga, de Sintracopea, indicó que están pidiendo 

una audiencia con el Alcalde de San José 

Buscar una solución que les permita tener una fuente de 

ingresos para sostenerse y poder sostener a sus familias es 

lo que piden los Vendedores Ambulantes de San José a la 

Municipalidad. 

Randall Zúñiga, presidente del Sindicato de Trabajadores 

Comerciantes Patentados Estacionarios y Afines 

(Sintracopea), indicó que por eso están pidiendo una 

audiencia con el Alcalde de San José, Johnny Araya. 

“Le hemos hecho la solicitud de una audiencia al alcalde pero 

no nos ha respondido, y aparentemente nos está remitiendo a 

Marcelo Solano, director de la policía municipal, pero esa cita 

tampoco se ha concretado”, manifestó Zúñiga. 

Es por eso que acudieron a la Defensoría de los Habitantes 

para que por este medio se le pida al Alcalde una respuesta y 

además se pida la creación de una comisión interinstitucional 

que permita analizar la situación de estas personas. 

Dicha comisión estaría integrada por las autoridades 

municipales, el Ministerio de Trabajo, la Defensoría, 

Migración y Extranjería y los propios vendedores ambulantes. 

 



 

 

 

“Nosotros lo que queremos es trabajar, que se nos reubique o 

buscar una solución, no podemos dejar de vender porque esa 

es la única entrada que estas familias tienen y no hay otra 

opción”, indicó Zúñiga. 

 

 


